

小学部1年生

訪問生・初めてのスクーリング

10月6日（火）午後、小学部1年生の訪問生・保田晃希君が入学式以来、約半年ぶりにお母さんと一緒に登校しました。登校後すぐに担任の先生と一緒に校長室へ挨拶に来てくれました。とても良い表情を見せてくれていました。最近は、自宅でも生活リズムができてきたようです。



その後、Aパートの授業に参加しました。いつもと違う環境でしたが、シートブランコでも嬉しそうな表情を見せて楽しんでいるようでした。



～創立30周年を迎えて～
たちばな
 思い出のアルバム 42



校舎の大規模改修が行われる前の生活学習室は、6畳の和室が4つありました。この部屋では、おもに宿泊学習が行われました。時には「競技カルタ」の学習が行われたりしました。

給食 ～郷土料理・長野県～



10月9日（金）の給食は、好評の「日本の郷土料理を知ろう」シリーズで、今回は長野県です。メニューは、「ご飯、牛乳、山賊焼き、つぶつぶ、わかめの味噌汁」です。

長野県の郷土料理 つぶつぶ

「つぶつぶ」はさといもやれんこん、ごぼうなどのやさいをつぶのよう細かく切って煮た料理です。

大豆も入って栄養価の高い料理です。

